

WNI

Bhabinkamtibmas Polresta Pontianak dan Komunitas Merah Putih Peduli, Bersinergi Membantu Kaum Duafa

Cucu - PONTIANAK.WNI.OR.ID

Apr 24, 2024 - 11:19



Pontianak - Bhabinkamtibmas Polsek Pontianak Utara Polresta Pontianak, bersama dengan Komunitas Merah Putih Peduli, telah menjalin sinergi yang erat dalam upaya membantu kaum Du'afa di wilayah hukum Polsek Pontianak Utara Polresta Pontianak. Kegiatan tersebut menjadi bukti nyata dari komitmen Polri dan kepedulian masyarakat dalam membantu mereka yang membutuhkan, terutama di tengah kondisi sulit seperti saat ini.

Dalam aksi kemanusiaan yang dilaksanakan di kantor Polsek Pontianak Utara, Bhabinkamtibmas yang dipimpin oleh Kapolsek Pontianak Utara, AKP Suryadi,

S.H., M.H., bersama anggota Komunitas Merah Putih Peduli, menyalurkan bantuan sosial (bansos) kepada kaum Du'afa. Bantuan sosial yang diberikan berupa beras yang diperlukan sehari-hari, yang diharapkan dapat meringankan beban hidup mereka.

Kapolsek Pontianak Utara, AKP Suryadi, S.H., M.H., menyampaikan apresiasi atas kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas dan Komunitas Merah Putih Peduli dalam memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan.

"Kami berterima kasih atas kepedulian dan dukungan yang diberikan oleh Komunitas Merah Putih Peduli. Semoga bantuan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi kaum Du'afa di wilayah kami," ujar AKP Suryadi, Rabu (24/04/2024).

Sementara itu, perwakilan dari Komunitas Merah Putih Peduli menyampaikan rasa bangga dan bahagia bisa berkolaborasi dengan Polri dalam membantu masyarakat yang membutuhkan. "Kami senantiasa siap mendukung program-program kemanusiaan yang diinisiasi oleh Polri, dan berharap kerjasama ini dapat terus berlanjut di masa yang akan datang," ujar perwakilan Komunitas Merah Putih Peduli.

Aksi kemanusiaan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Polresta Pontianak dan Komunitas Merah Putih Peduli ini diharapkan dapat menginspirasi masyarakat lainnya untuk peduli dan berbagi kepada sesama, serta mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan sejahtera bagi semua. (CS)